



すこやかにこやか東郷っ子

自分らしく生きる力を身につけ、
なかまとたくましく歩む子



福井市東郷小学校 学校だより
令和7年10月9日 第9号
TEL 41-0003 FAX 41-0974
Mail togo-e@fukui-city.ed.jp

★ 「東郷っ子なかよしフェス」開催しました！ 10月3日(金)

体育委員会や6年生を中心に、みんなで楽しめるイベントを計画してきましたが、その「東郷っ子なかよしフェス」が10月3日に開催されました。開催に向けては、体育委員会が、種目の内容やルールを、前もってわかりやすい動画にしてくれていただき、各学級で事前確認し、9月25日のふれあいタイムでは、なかよし班で練習をすることができました。

当日は、なかよし班の各教室をオンラインで結び、なかよし班それぞれが協力し合って種目に取り組みました。本部（校長室）で開会式が行われ、合図と共に各教室一斉に種目がスタート。なかなかに盛り上がっている様子が、各教室を結んだテレビ画面や他教室から聞こえてくる歓声で感じられました。



おつくね描き
線が交わらないように、ていねいに、ていねいに…



おつくねがたくさんかけた！
でも、線を数えるのに、目がチカチカするぞ…



カップ積み。
真剣！

息をひそめて、みんなで見守る…そおっと、そおっと…



東郷っ子なかよしフェスを振り返って、6年生はおもしろいゲームを考えてくれたり、下級生をまとめてくれてすごいと思いました。理由は、ゲームの説明時、少しうるさくなつたときに「静かにして」とやさしく言えているところやゲームをしているときみんなが笑っていてとても楽しそうで、すごいなと思いました。(中略)来年、今の6年生みたいにみんな笑わせられたらなと思いました。(5年生)

結果発表！優勝：白10, 11, 12班 準優勝：白1, 2, 3班 3位：白7, 8, 9班

3年生 東郷の魅力学習会②

9月24日(水)

3年生の総合的な学習の時間では、東郷地区について学んでいます。今回はふるさとおこし協議会の方々が来校され、おつくね祭など地域を盛り上げる取組についてお話をしてくださいました。おつくね祭は、東郷地区の大人から子どもまでみんなが楽しめるイベントとして生まれたことや、協議会の皆さんのが東郷地区に対する熱い思いなども伺うことができました。



おつくね祭がいつから始まったのか、何の理由でできたのかを知れてとても「思いやりがあってすごいな」と思いました。

おつくね祭が30年前にできたなんて初めて知りました。ぼくが大人になったら、1週間おつくね祭をしようと思います。

教えていただいた中で一番すごいと思ったのは、会議は100人でやることです。おつくね祭はすごい祭だなーと思いました。

5年生 和楽器体験をしました 箏と尺八

9月26日(金)

5年生の音楽の学習で、和楽器体験をしました。事前に「さくら」の楽譜をいただき読み方の練習をしていたために、初めて触れた箏でも上手に爪で弦をはじいて演奏することができました。みんな、きれいなお箏に興味津々。全員で「さくら」を演奏したときには、幻想的な音色が気持ちよく流れていきました。その後先生方に尺八や箏の演奏をしていただき、日本古来の楽器を楽しむことができました。先生方は「やりたいことは、やりたいと声を上げること」「続けること」「仲間と共に取り組むこと」が大切だとお話をされました。



1学期 終業式が行われました。

10月9日(木)

4月から、新しい学年、新しい学級、新しいメンバーで仲間と共に目標に向かって頑張ってきました。今日はその頑張りを、通知表「あゆみ」をお渡しして、東郷っ子に振り返ってもらいました。一人一人が目標をもち、一つ一つの学習や行事に向き合い一生懸命取り組んできました。「あゆみ」を持ち帰ったら、是非たくさん褒めてあげてください。

終業式を前に、各学級ではがんばったことなど、1学期の振り返りをしました。その中からいくつか紹介します。

右の児童の振り返りでは、自身の課題を知って、その克服に向けて努力を積み重ねている様子が伝わってきます。頑張っている様子がとても嬉しく感じました。

1学期、通知表「あゆみ」をお渡ししながら、お子様の頑張りを担任からお伝えします。お子様から頑張った様子をたくさん聞いていただき、たくさん褒めてあげてください。どうぞよろしくお願ひいたします。

わたしが1学期にがんばったことは、音楽です。私はいつも学校から帰ってきてすぐに勉強をしてしばらくしたらリコーダーをします。うまく吹けないけどずっと練習しているとだんだんうまくなっていました。でも、私は指がむずしいと思いました。それからずっと指と音をずっと練習したらうまくなつたのでうれしかったです。なんだか音楽がどんどん楽しくなったのでいっぱい練習しました。とてもうまになりました。その次に新しい音楽もしました。新しい音楽もいっぱい練習してうまになりました。だから音楽もどんどんうまくなりたいです。

ぼくのそじ場所は保健室です。(中略)しっかりみがいたりふいたりすると気持ちがよいのでいつもがんばっています。これからもがんばります。

ぼくができるようになったことは、かんじです。100てんをとてうれしいです。1かいまちがつたけどあとはぜんぶ100てんをとったのでうれしかったです。べんきょうのなかでかんじがたのしいです。

やることが多くて忙しい。そんなときにでも誰かに「ありがとう」と言われると気分が上がる。だから私も言う。「ありがとう」と。同じ気持ちになつたら嬉しいなと思いますが、今日も言う。魔法の言葉。2学期もたくさん言いたい。そして大人になっても言い続けたい。



感想はこちら↓

東郷小学校ホームページ

1学期 ありがとうございました。東郷っ子の活動を紹介しています。→
ぜひご覧ください!→



R7活動



一言感想